

■ Los especialistas deberán ser avalados por la CIDH, informa Renato Sales Heredia

Subprocurador plantea a familiares de Digna Ochoa proponer peritos que se integren al caso

■ Respuesta a las críticas en torno a la investigación sobre la muerte de la abogada

SUSANA GONZALEZ Y ANGEL BOLAÑOS

Ante las críticas de los hermanos de Digna Ochoa a la investigación que realiza la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal (PGJDF) en torno a la muerte de la abogada, el subprocurador de Averiguaciones Previas Centrales, Renato Sales Heredia, planteó que los familiares propongan peritos, avalados por la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), para que se inte-

gren a las pesquisas que realiza la institución capitalina.

Los parientes de Digna Ochoa tienen carácter de coadyuvantes en la investigación, por conducto del Centro de Derechos Humanos Miguel Agustín Pro Juárez, así que los peritos que escogieran y aprobara la CIDH "serán bienvenidos", dijo el funcionario, luego de acudir ayer a la reunión del gabinete de seguridad del Gobierno del Distrito Federal.

Con los señalamientos de Jesús Ochoa

la semana pasada, quien demandó a la PGJDF desechar la hipótesis del suicidio, parecería que "pretenden que cerremos la averiguación previa y después hacer las críticas, pero mejor que se integren a la averiguación previa para seguir investigando el caso", agregó.

Incluso en un oficio —el SAPC/500/320/2002-05, de la PGJDF— enviado el 9 de mayo pasado a Juan Méndez, presidente de la CIDH, Sales Heredia expresa que fueron aceptadas las recomendaciones del

consultor Pedro Díaz sobre la averiguación de la muerte de Digna, y que, como parte de las diligencias, la dependencia permitirá que expertos en criminalística (balística, química forense y otros) tengan acceso al expediente.

En el documento dirigido a Juan Méndez se plantea la integración de "expertos que la coadyuvancia tenga a bien sugerir en consulta con esta procuraduría y, de ser posible, con el aval de la CIDH a su digno cargo".

Junto con el oficio, el subprocurador envió a la comisión interamericana "las declaraciones ministeriales de los efectivos careados con los campesinos ecologistas Teodoro Cabrera y Rodolfo Montiel y las de quienes integraban la patrulla militar que presencié la licenciada Digna Ochoa en su último viaje a Guerrero".

El subprocurador Sales Heredia insistió en que la investigación sobre el crimen de la defensora veracruzana sigue abierta "No estamos casados con ninguna hipótesis", reiteró.